	
[bookmark: _Toc25584688][bookmark: _Toc25587112][bookmark: _Toc31726290]ДОВЕРЕННОСТЬ №_____

	POWER OF ATTORNEY No. _____

	
Город __________________________________, 

___________________________________________                               
                                 (дата прописью)
_________________________________________ (наименование организации-доверителя, для российских организаций – ИНН, ОГРН / для иностранных организаций – регистрационный номер и дата регистрации, регистрационный номер налогоплательщика), 
адрес местонахождения: _________________________________, далее именуемое Доверитель, в лице _____________________________, действующего на основании ________________________
[bookmark: _Toc25584689][bookmark: _Toc25587113][bookmark: _Toc31726291]настоящей доверенностью уполномочивает  ______________ (должность) ______________ (ФИО), паспорт серии ______ № _________, выдан ______________________________________________
«__»___________ ___г. (орган и дата выдачи паспорта),
код подразделения ______________________, зарегистрированного по адресу: _______________________________________________,
представлять интересы Доверителя перед ООО «ИК «ФИНПРОИНВЕСТ» и совершать от имени Доверителя в рамках депозитарного договора № ___ от «___» _________ _____г. (далее – Депозитарный договор) следующие действия:
	


The city of ______________________________, 

___________________________________________
                                  (date in words)
_________________________________________
[bookmark: _GoBack](name of a company-grantor, for Russian companies – TIN,OGRN / for foreign companies – registration number and date of registration, registration number of a taxpayer),
address of location: _________________________________, hereinafter referred to as Grantor, represented by _____________________________, acting on the basis of ________________________
by this Power of Attorney authorizes______________ (duty position) ______________ (full name), passport series ______ no. _________, issued ______________________________________________ «__»___________ ___ (authority and passport issue date), subdivision code ______________________, registered at the address: _______________________________________________,
represent the interests of the Grantor to  ”IC “FINPROINVEST” LLC  and take following actions on the Grantor’s behalf for the purpose of Depository agreement no. ___ dated «___» _________ _____ (hereinafter– Depository agreement),





	
	1.
	заключать, в том числе подписывать Депозитарный договор, любые приложения к договору;
to conclude in particular to sign the Depository contract, any annexes thereto,

	
	2.
	заключать и подписывать любые дополнительные соглашения к Депозитарному договору;
to conclude and sign any supplementary agreements the Depository contract;

	
	3.
	заключать и подписывать соглашения и уведомления о расторжении Депозитарного договора;
to conclude and sign agreements and notifications regarding termination of the Depository contract;

	
	4.
	получать пароль и логин для доступа в Личный кабинет Доверителя на Интернет-сайте ООО «ИК «ФИНПРОИНВЕСТ»;
to get the password and login for the access to the Personal Office of the Principal on the website of "IC "FINPROINVEST” LLC;

	
	5.
	подавать и подписывать Поручения на совершение любых депозитарных операций в рамках Депозитарного договора, предусмотренных Условиями осуществления депозитарной деятельности ООО «ИК «ФИНПРОИНВЕСТ»;
to submit and sign orders for execution of any depository operations under the Depository contract provided for by Terms of carrying out of depository activities of "IC "FINPROINVEST” LLC;

	
	6.
	подавать и подписывать сводные Поручения в рамках Депозитарного договора, предусмотренные Условиями осуществления депозитарной деятельности ООО «ИК «ФИНПРОИНВЕСТ;
to submit and sign consolidated orders under the Depository contract provided for by Terms of carrying out of depository activities of "IC "FINPROINVEST” LLC ";

	
	7.
	получать выписки, отчеты, уведомления и другие документы в рамках Депозитарного договора, предусмотренных Условиями осуществления депозитарной деятельности ООО «ИК «ФИНПРОИНВЕСТ»;
to receive statements, reports, notifications and other documents under the Depository contract provided for by Terms of carrying out of depository activities of "IC "FINPROINVEST” LLC;

	
	8.
	получать, подписывать и подавать любые запросы, справки, заявления, уведомления и другие документы, расписываться от имени Доверителя и совершать иные действия, связанные с выполнением настоящего Поручения;
to receive, sign and submit any requests, certificates, applications, notifications and other documents, to sign on behalf of the Principal and to perform other acts related to the execution of this order;

	
	9.
	получать PIN-конверты, содержащие пароли простой электронной подписи.
to receive PIN envelopes containing passwords of the simple digital signature.



	Настоящая доверенность подпадает под юрисдикцию Российской Федерации и регулируется действующим гражданским законодательством Российской Федерации.
	This power of attorney falls within the jurisdiction of the Russian Federation and is governed by the effective civil legislation of the Russian Federation.

	Настоящая доверенность выдана без права/с правом передоверия сроком на ______ года.
	This power of attorney is issued with/ without the right of substitution for a term of ____ year (s).


	В случае расхождения в толковании текстов в русском и английском варианте, приоритетным является текст на русском языке.
	In the event of any discrepancies in interpretation of the text Russian and English versions, the text in the Russian language shall prevail.


	
	





	(должность)
(position)
	
	(подпись)
(signature)
	(ФИО)
(full name)

	М.П.L.S.
	
	
	







